

Dr. Andrés Chabrillón

ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino
» Banco de la Nación
» de Núñez, Gibaja, Martínez y Cía.
Estudio:—CALLE CORDOBA Y JUNIS
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

EL ASUNTO DEL PAN

Ordenanza Municipal

Nuestra campaña sobre el expendio y fabricación del pan, ha tenido la virtud de conseguir que la comuna se preocupara de este asunto que parecía condenado al olvido, causando los naturales perjuicios al vecindario.

La Municipalidad acaba de dictar una ordenanza por la cual se reglamenta la venta de pan por kilo y se establecen disposiciones encaminadas a garantizar que la elaboración de ese artículo se haga en condiciones más higiénicas que se hacía en algunas panaderías hasta la fecha.

Por la expresada ordenanza se establece que cada pan llevará la marca del establecimiento donde ha sido elaborado, marca que debe ser registrada anualmente en la Municipalidad.

Con este procedimiento que conceptuamos acertado, se estará en condiciones de saber con facilidad quienes fabrican pan malo, atentando así contra la salud de sus semejantes.

En la ordenanza enunciativa, se señala también que los panaderos quedan obligados a fijar en lugares visibles de su establecimiento los precios a que se vende el kilo de pan.

Notamos sin embargo un poco de elasticidad en el artículo 4º del decreto municipal que dice así: *Art. 4º—El precio del pan será libre, tomándose por base el kilo, pero no podrá ser alterado sin previo aviso a la Municipalidad por escrito, siendo obligación de los panaderos fijarlo en tablillas en parajes visibles de sus establecimientos.*

A nuestro juicio lo más práctico y acertado hubiera sido que la Municipalidad por su cuenta invitase a una reunión a todos los dueños de panadería, y con ellos tomando por base el precio actual de la harina, se combinara un precio unitario del kilo de pan, precio que de cambiar las circunstancias, podría ser mañana variado, bien disminuyéndolo más o aumentándolo si fuese necesario, para la concordancia de los intereses de todos.

Decimos esto porque hemos visto adoptar este temperamento en otras partes y también porque conceptuamos que dada la redacción del artículo, se deja camino abierto para que cada panadero individualmente fije el precio que mejor le convenga, sistema que pondrán igualmente en práctica

ESPECIALIDADES DE LA FARMACIA MISIONES: LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS LA ATENCIÓN PERMANENTE Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos

TÓNICO PATICOD

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.

Belgrano entre Félix Azara y Bs. Aires

los bolicheros y otras cosas que expendan pan.

Apuntamos previamente esta observación, no en el sentido de que la Municipalidad, invada jurisdicciones comerciales, que no le correspondan sino con objeto de prevenir abusos que estamos casi seguros han de cometerse al amparo del mencionado artículo.

Como en estas cuestiones de administración comunal debe tenderse a la inteligencia entre dos intereses opuestos, somos partidarios de que no se busque por la fuerza menoscabar a ninguno, pero que se use de un procedimiento adecuado que impida la usura descarada de unos al amparo de la miseria y hambre de los otros. Por lo demás y para terminar por hoy de referirnos a la ordenanza del pan, estimamos muy acertadas las disposiciones que se relacionan con la manipulación de ese artículo, disposiciones que esperamos buscará la Municipalidad, de que no sean puro adorno y queden sin cumplirse como hoy pasa con otras ordenanzas.

Iniciativas

de la Escuela Elemental N° 6

1º Sin hacer presión, tratar de implantar el uso de la tónica escolar, como medio eficaz para contrarrestar la poca cultura en el vestir, que se nota en la mayoría de los alumnos y que según observación propia, es característica del ambiente en que se forman.

Los consejos oportunos y adecuados serán los más propios para hacerles comprender la necesidad de su uso, principalmente por las ventajas que le reportaría en el orden económico, causa primordial del estado de dejadez y abandono en que se presentan.

2º Teniendo en cuenta que muchos niños no asisten a clase por carencia de un traje que los ha-

Francisco Bionda

De la casa GURINA y Cía.

B.M. MITRE 888-ENO 3. AIRES

Misiones y Computeros de Pisos

Dirigirse a HOTEL PARIS—POSADAS

bilite para ello: pienso que sería factible conjurar este mal, pidiendo al Honorable Consejo aunar de una pequeña subvención a la sociedad «Todos a la Escuela», a fin de vestir y calzar a los niños que debido a la pobreza de sus padres no concurren a la escuela.

3º La ambición constante del maestro consciente de su misión, debe ser la de llegar a las mayores alturas en la escala del saber, para que modelando esas inteligencias en germen confiadas a su poder y convirtiéndolas de crisálidas en brillantes mariposas, satisfaga su anhelo de llegar al más alto escalón de esa grandeza que se adquiere sin haberla poseído: el saber. Y cuando esa grandeza se adquiere, el orgullo es justo y la satisfacción es grande.

Así pues, creo necesario que cada maestro destine de su peculio particular, lo que estime conveniente para la compra de libros y suscripción a las mejores revistas y periódicos que se publiquen, de manera que con la ayuda mutua, aumentemos nuestro bagaje intelectual en tal forma que el éxito sea seguro y vislumbramos, quizá en lo futuro el triunfo coronador de nuestra obra.

Dado los fines que persigue el periódico «Unión y Progreso», continuar con su publicación, y publicar en el mismo, cuentos y narraciones apropiadas para la lectura de los niños.

Recompensa Moral al Maestro de Territorios

Para LA TARDE

La Sociedad de Fomento de la Instrucción Primaria Nacional de Quilipi-Chaco, abordando en consideraciones atinadas y justicieras, en honor del Centenario de la Independencia, ha lanzado a los cuatro vientos un proyecto en favor de los maestros de los Terri-

CASA IPA

RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente: Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

torios, siempre los últimos en recompensas y los primeros en cumplir sus deberes; por otra parte, el asociado y Encargado Escolar señor Roberto Roberts, autor del proyecto, lo ha elevado a la consideración del Consejo, de la Inspección General de Territorios y a cada Inspector Seccional, pidiendo a los técnicos que se expidan en pro o en contra, cuanto antes los sea posible.

El proyecto está concebido en estos términos:

1º—Que a los maestros destacados en los Territorios, desde el presente año se les compute doble el tiempo de servicios que presten, como se hizo con los militares, y como debiera hacerse con los soldados de la educación que lo merezcan.

2º—Que a los maestros con título provincial o extranjero con cinco años de buenos servicios, a los sin título, que hayan merecido buen concepto profesional, con 10 años de servicio se les otorgue el título de Maestro Normal Rural—Honoris-Causa.

3º—Que a los maestros normales rurales con cinco años de servicio, a los con diploma provincial o extranjero con 10 años, y a los no diplomados con 15, que hayan merecido buen concepto profesional, se les otorgue el título de Maestro Normal—Honoris-Causa.

4º—Que a los Maestros Normales con cinco años de servicio, a

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

los normales rurales con 10, a los diplomados provinciales o extranjeros con 15 y a los sin título con 20 años de buenos servicios y mucha contracción, se les otorgue el título de Maestro Normal—Honoris-Causa.

5º—Que a los Profesores Normales destacados en los Territorios, que tengan 8 años de buenos servicios, se les otorgue el título de Doctor en Pedagogía Honoris-Causa.

6º—Que en caso de no ser aprobado este proyecto, recaida la recompensa moral sobre aquellos educadores que más hayan sobresalido.

7º—Élevase este proyecto a las autoridades que corresponde y a la prensa nacional y extranjera que, sin duda, harán justicia a los factores lejanos de la democracia.

C. MARIANI M.

Postales de Almafuerde

Un pueblo cuyas mujeres tomaron la Bastilla, sin más armas que su arrojo, podrá ser vencido por semidioses; pero nunca, jamás, por semibárbaros.

«Un derecho que no se defiende, deja de serlo; y al dejar de serlo, debilita los derechos similares, puesto que desprestigia como cosa intangible y sagrada: defender su propio derecho, entonces, es defender el de todos.»

«El castillo de Schoemburn tiene su «dama blanca» presagiadora de catástrofes en la familia de los Habsburgos. De hoy en más el palacio imperial de Berlín tendrá la suya; el fantasma de Miss Cavell.»

«Cuando los comerciantes sean menos ávidos, las relaciones entre los pueblos serán más idealizadas.»

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Bs. Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6



N° 6 Zapato con una brida y moño \$ 1.40

N° 9 Botín para niñas capellada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

Núm. 9

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.20, la mínima diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACIÓN durante todo el mes gran cantidad de Broderos, Vestones, Pantalitas, Corset y peques de hilo y seda clase extra a \$ 0.70 metro TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Villa Iguassú
(EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)
ALTO PARANA

Floreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos saltos del IGUAZÚ y del GUAYRÁ.—Lindas casas y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se envían folletos sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

Dirección: CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

tas y por consiguiente, más cordiales y firmes.
«Cuando no haya neutrales no habrá guerras».
«En lo sucesivo, las decla-

ciones de guerra no las harán los ejecutivos, previa votación de los congresos: las harán los pueblos mediante el plebiscito... y no habrá más guerras».

AAMARUETE
La Plata, Marzo de 1916

LA GUERRA EUROPEA

Operaciones en Rusia—Actividad en el sector de Riza—Acción de la artillería rusa—Ataque alemán rechazado—Combates encarnizados—Raid de los aeroplanos británicos—Bombardeo de campamentos turcos—Ataque a Salónica por un zeppelin—La situación en el frente occidental—Algunos combates.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Marzo 29.—El Poder Ejecutivo de la Nación dictó un decreto por el cual se resuelve que los padrones municipales de los territorios nacionales deberán renovarse igualmente.
—Falleció el capitán de fragata retirado, don Leopoldo Funes, marino cuya actuación tuvo mucha resonancia en el año 1892, con motivo del naufragio del cazatorpedero nacional «Rosales».
—Llegaron los delegados de las Repúblicas de Panamá y Haití a la conferencia Internacional, de legislación que como informó se reunirá el 3 de Abril próximo.
Anunció, Marzo 29.—El P. E. extendió un decreto organizando el personal de la oficina de cambio.
—Causó buena impresión entre el elemento comercial de esta plaza, el aumento de capital del Banco de España y América, que desde el primero del mes se denominará Banco de España y el Paraguay.
Roma, Marzo 29.—Se confirmó que la próxima conferencia internacional de las naciones aliadas se reunirá en esta ciudad el mes de Abril. El gobierno inglés estará representado por el primer ministro Lord Asquith.
Petrograd, Marzo 29.—En el sector de Riga hubieron violentos duelos de artillería y silertería. Nuestra artillería bombardeó con éxito las trincheras enemigas y las baterías alemanas situadas al Oeste de Alai delante de la cabeza del puente de Iksbahl.
En el sector de Jacobstad los alemanes emprendieron un fuerte ataque contra nuestras tropas situadas en la región de la aldea de Varotuk siendo rechazado con sensibiles pérdidas. En la región nordeste de Postavay el enemigo ofrece desesperada resistencia, combatiendo furiosamente algunos puntos de nuestras líneas; pero sin conseguir romperlas. En la parte occidental

del lago Naraz, el enemigo ocupó el bosque situado al sur de la aldea Mokozie. Mediante un violentísimo contraataque lo desalojamos de la parte norte de dicho bosque, tomándole varias ametralladoras y regular número de prisioneros.
Londres, Marzo 29. Noticias procedentes de Bruselas hacen saber que el príncipe Augusto, cuarto hijo del emperador de Alemania, colaborará conjuntamente con el gobernador de Bélgica von Bissing, al que eventualmente podrá reemplazarlo.
Londres, Marzo 29.—Telegrafían de Suez haciendo saber que los aeroplanos británicos arrojaron cuarenta bombas sobre el campamento turco y las avanzadas situadas al este del Canal. Las bombas produjeron el incendio del campamento y deterioros en el depósito de aguas.
Paris, Marzo 29.—El Presidente del Consejo de Ministros, Mr. Briand, acompañará al nuevo ministro de Francia ante el gobierno Marroquí, en Tanger, que en breve partirá para su destino.
Paris, Marzo 29.—Telegramas de Salónica informan sobre el ataque aéreo llevado a esa plaza por un globo zeppelin. Las bombas arrojadas produjeron la muerte de nueve hebreos, siete turcos, dos griegos y doce heridos, entre ellos dos funcionarios griegos. La Escuela Normal sufrió grandes destrozos.
Paris, Marzo 29.—Anoche el gobierno publicó la siguiente información: Durante la noche anterior, los alemanes llevaron un ataque nocturno a nuestras posiciones de Argonne, siendo totalmente rechazados. Cerca de Jain-Quintin, obligamos a descender un aeroplano enemigo tomando prisioneros a sus ocupantes. Ayer hubo más actividad en los duelos de artillería en la Champagne y región de los Vosgos. En Verdún la situación permanece inalterable. Los germanos mantuvieron inactivos casi toda la región y solo nos

atacaron con su artillería en el Mosa y cercenó de Dnanomont

Crónica Social

Rocreo Posadas
Mañana jueves se exhibirá en este Cine la película en colores «La Pasión y Muerte de N. S. J. Cristo» No hacemos comentarios sobre este tradicional film, pues, no hay nada que agregar a tan bella película.
Nos comunican la empresa que en atención al acto filantrópico que se realizará en el Teatro Español, propondrá al «Príncipe de Asturias», ha resuelto suspender la función en su local adhiriéndose de este modo a tan simpática fiesta. Para el domingo va ¿Quo Vadis?

Sub Prefectura
Altura del agua mts. 1.82
Río-béja > 0.02
Exptes. Entrados Salidos 185
Pasajeros entrados salidos 208
Oficial de Guardia Ctre. Pedro González.

Velada pro náuticos del «Príncipe de Asturias»

La Comisión Directiva de la Sociedad Española encargada de preparar esta velada que se realizará el próximo sábado, comisionó a las señoras Laura Gibaja de Serra, Juana Sánchez de Boca Isabel Oliveira de Villa y María G. de Amorós cuyos precios son los siguientes: Páleo con 4 entradas \$ 8. Plateas \$ 1.50
Los que deseen localidades pueden hacerlas retirar en casa de cualquiera de las señoras de la comisión.

NOTICIAS VARIAS

Album Escolar

Como dijimos en una de nuestras ediciones anteriores, la Comisión Pro Album Escolar (Centenario) trata de llevar a buen término la gestión de conseguir los recursos necesarios para costear la edición de la obra que asciende a doce mil pesos, de los cuales hay actualmente recolectados cuatro mil. Inspirados en tales propósitos reuimieron ayer los miembros que componen la comisión indicada, y después de un cambio de opiniones se acordó someter al criterio de los maestros una proposición así concebida.
«Que todos los maestros del Territorio contribuyan con el 10 por ciento de su sueldo correspondiente al mes de Febrero, a fin de conseguir por ese medio reunir la suma de ocho mil pesos que son los que faltan para pagar totalmente el costo del Album».
Esta idea de la comisión, revela un hermoso gesto de altruismo que merece consignarse. Los maestros empeñados en que la impresión del Album Escolar, que es obra propia de ellos sea un hecho, no titubean en aprestarse a realizar un nuevo sacrificio, extrayendo de sus escasos sueldos una parte, con objeto de destinarla al proyecto anunciado.
Applaudimos sinceramente tal iniciativa aunque comprendemos que pueda implicar un sacrificio para muchos y aprovechamos la oportunidad para exhibirla como un ejemplo de esfuerzo y constancia de los educadores de Misiones.

Distrito Militar Nro. 40J

Se hace saber a los intructores a la Tasa Militar, que si regularizan su situación antes del 15 de Abril próximo, quedan eximidos de la multa que adeudan.

Un «Chivo» sin patente
Esta mañana fué detenido en las inmediaciones del mercado un «Chivo» todo ojeroso, con verrugita colorada cerca del labio y dos ventanas de vidrio sobre la nariz, por andar suelto y sin patente, corriendo las calles de la ciudad. De inclinaciones medio arisco el «Chivo» quiso robarse, y se enojó desenfadamente cuando el agente que lo detenía, le dijo que no corrobiera mucho, porque se verá

Enrique Bertran

ARQUITECTO CONSTRUCTOR
PRESUPUESTOS—PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL
Por más informes ocurrir: casa del señor JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS Posadas

Comisión Asesora

de Asilos y Hospitales Regionales
Llámanse a licitación pública, por el término de treinta días, a contar de la fecha de la publicación del presente aviso, para la construcción por contrato de unidad, de cuatro pabellones, en Posadas, Capital del Territorio de Misiones, que constituirán el Hospital Gamba Regional, que debe levantarse en dicha ciudad. Las propuestas se abrirán en presencia de los interesados, a las diez de Abril del corriente acá, a las tres, para el martidiano, simultáneamente, en el local de la Comisión Asesora, Belgrano 209, (Capital Federal), y en el despacho del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, en la ciudad de Posadas, en cuyos locales pueden consultarse todos los antecedentes relativos a dicha licitación.
Buenos Aires, Marzo 11 de 1916.
Inspector General.
Posadas, Marzo 10 de 1916.
CARO E. COFFA.
SECRETARIO.



EN VENTA:
Almacén POPULAR
SAN MARTIN ESQ. AXACUCHO

Se alquila Una casa para familia con baño, cocina, etc. En esta imprenta darán razón.

Pompas Fúnebres

DE **MATÍAS Y NIETO**
CALLE SAN MARTIN Y 25 DE MAYO
LA MISMA VEREDA DE LA IGLESIA A TRES CUARAS DE LA GOBERNACIÓN
TELEFONO N° 6

Esta Empresa por las varias facilidades en que cuenta con sus trabajos y por la mucha variedad en cajones de todas clases y medidas, que tiene en existencia, 15 capillas ardientes, de ricos géneros, todas nuevas y modernas. Coches fúnebres en blanco y en negro, y seis coches de acompañamiento todo de su propiedad.
Oferta un 20 % en beneficio del público y como castigo otra cualquier empresa, y para probar damos cajón con osculturas y manijas de chapá, (no pinturas ni maderas ordinarias ni manijas de piola). Las capillas son adornadas con flores naturales y artificiales según la deseo el cliente.
GRANDES FACILIDADES DE PAGO
CAPILLA DE LUJO A 48 LUCES, PRIMERA Y ÚNICA EN POSADAS
Mortajas de todas clases para hombres y señoras
NOTA: Todo reclamo que hiciera otra cualquier empresa al respecto de los servicios más baratos y superiores a los nuestros, ES UN ERROR, porque siempre pagamos a costa de nuestro propio sacrificio por las facilidades que ofrecemos, y siempre nos atendimos al público con todas las atenciones que son requeridas en estos casos.
Matías y Nieto.

¿Queréis vestir á la moda?

LA CASA **TERZI** Satisfará vuestro deseo

Unia que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle
Especialidad en Trajes de Etiqueta
Selecccionado sock de mercaderías inglesas
Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados inaprimables BURBERRY'S, Londres.—Trajes de Sport y Equipación
CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

Poliguernía Española

Manual Nolina
 FRENTE AL BANCO ESPAÑOL
 PRECIOS SIN COMPETENCIA
 Afetar \$ 0.30
 Cortar el pelo \$ 0.30
 Lociones a precios módicos. Esmerado servicio.

Asociación Española de S. M.

A LOS TENDADORES DE ACCIONES DEL EDIFICIO SOCIAL

Se avisa a los interesados, de que la Comisión Directiva ha resuelto retirar todas aquellas acciones que por diversas causas no fueran donadas a la Asociación, a cuyo efecto transcribe lo dispuesto en el Art. 9 de la emisión de acciones que dice así: "La amortización de acciones se hará por sorteo, exponiéndose por espacio de 120 días en la Secretaría de la Sociedad, los números de las premiadas y si en este plazo no se han presentado para cobrar su importe, se considerarán donadas al fondo social sin tener derecho a reclamo posterior."

Los accionistas pueden presentarse al efecto dentro del plazo reglamentario, todos los días hábiles.

MANUEL BRASAS
 Secretario

Po. adas, Febrero 29/16

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paranay"
 Viajes a Itacaré todos los Sábados 1 a 1.500 y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacaré a las 11.30 a.m. Los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a \$ 3 por hora, los boletos para pasajes se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
 MÉDICO URUGUAYO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junín entre Corrientes y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández
 ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES
 Redactar escritos y consultas que le sean solicitadas por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Plano y Presupuestos
 Construcciones en general
 25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS

Miguel Angel Martínez
 ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES Y COMERCIALES.
 Calle Guisa entre Sna. Lucía y Sa. 1. miento.

Se desea arrendar

En los alrededores de Posadas, hasta una legua de distancia, se desea arrendar de dos o cuatro chalets, que tengan casa, galpón y que estén alambrados. Dirigirse a esta Administración.

Banco de la N. Argentina

Desde el 1.º de Abril próximo, el horario de este Banco será:
 De 10 a. m. a 3 p. m.
 Posadas, Marzo 18 de 1916. El Gerente.

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
 Atiende asuntos judiciales y administrativos
 BOLIVAR ENTRE JUNÍN Y SAN LUIS POSADAS Misiones

Recreo POSADAS

Empresa. Damos—CINEMA

Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados

Los grandes estrenos de la semana—Los films sensacionales

Jueves 30 -- Gran acontecimiento

LA PELICULA BIBLICA

Muerte de N. S. Jesus Cristo

2.000 mts. en colores

Domingo 2 -- Colosal reprise

¿QUO VADIS?

Magnífica película histórica. 20 partes

LA PROTECTORA

Gran Empresa de Pompas Fúnebres

Alejandro Pignataro

FRENTE AL DPTO. DE POLICIA

Esta casa recientemente establecida en esta ciudad y que cuenta con los elementos a la par de la capital Federal, puede competir con cualquier casa de la localidad. Tiene establecido un servicio fúnebre a cuatro caballos, coche de duelo, capilla ardiente y cajón, al ínfimo precio de \$ 150. En caso de necesidad consulten sus precios. Para pobres de solemnidad se cobra únicamente el cajón, \$ 8, teniendo fúnebre gratuito, llevando cortinas y plumeros y atándose caballos que se requiere para estos servicios, no caballos de distinto pelo.

Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacer de Víboras venenosas y paga un peso fin a quien desee venderlas. Las víboras reboran ser sanas y conservar sus espinillas. Se prefieren las más valientes: Yarará, Coral, La Cruz, Cuzabel, Nandurá, etc.

Estos ofidios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenenoso contra las víboras de la región.

La Dirección.

Aviso importante

Se desea vender una colección mundial de estampillas postales, la que consta de 12 500 ejemplares diferentes con stick para caja certificada etc. Se lo vende al mejor postor: la casa o el interesado que desee mayores datos dirigirse a Leopoldo Echeverría, Itacaré Misiones, con buenas referencias en Buenos Aires, Posadas, etc.

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene a prueba de todos los estilos y gustos y que, cuando al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS

P. CHAPOV y GIRSON

POSADAS

MISIONES

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini
 de PASAD y CEREMONIAS
 TRAJES
 BLUSAS VISOS BATAONES

—Calle Bolívar 21, 3 de Febrero—POSADAS

"LA ARGENTINA"

Muebleria y Carpinteria

Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorio y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admito competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento POSADAS

Misiones

"Farmacia del Pueblo"

DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OERRADAS A LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prolijidad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "608"

Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrecen repertorios

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

"A LA CIUDAD DE ROMA"

Castagnino Hnos. & Cía.

Casa de confianza fundada el año 1882 Calle San Martín 109 San Juan ROSARIO DE SANTA FE

Una de las más importantes y más completa de Sud América. — Importadores de máquinas agrícolas en general. — Único representante en Posadas PEDRO GIORIO—San Martín 109, Rosario. Soliciten catálogos y Sección Sastretería.

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Datos, informes — transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección Telográfica: WASMOZY—Posadas

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Calle Bolívar — Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lo es de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Titulo provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Titulo Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-
SUALIDADES Y A PLAZOS TI-
RRAS INMEJORABLES PARA TODA
— CLASE DE CULTIVOS —

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado à un paso de la capital del Ter-
ritorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Carreos y Telégrafos, Molino
Arrocero de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Peluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo à esto
las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hor-
tizales, café de cordón, etc.; habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que ad-
quirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de
un brillante porvenir, que asegurará la felicidad à cuantos aprovechen la oportunidad que se les brin-
da de hacerse propietarios sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle Bs. As., (casa Magaña)

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

CUÑATAY.

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU
CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE.

CUÑATAY.—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días à las 7 a. m.
Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos
y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, à las 5.30 p. m.

NOTA.—Las encomiendas no se reciben à bordo el día de salida, sino en nuestro Taller
todos los días de 7 à 5 p. m.

Edicto Judicial

1816-9 de Julio-1916

ALBUM ESCOLAR DE MISIONES

Homenaje al ter. Centenario de la
Independencia Argentina

Por disposición de S.S. el señor Juez Le-
trado subrogante del Territorio Nacional de
Misiones Doctor Raúl N. Scarone, se cita,
llama y emplaza por el término de 30 días
à contar desde la primera publicación del
presente, à los que se consideren con der-
echo a los bienes dejados por fallecimien-
to de Fernando o Ferdinando u Otto u Otto
Ferdinando Lindholm ya sea como herede-
ros o acreedores para que dentro de di-
cho término, comparezcan a ejercitar
sus acciones ante dicho magistrado, Secre-
tario del autoritativo, bajo apercibimien-
to de lo que hubiere lugar en derecho.
Posadas, Marzo 3 de 1916.

CRUZ E. COSTA.
Educo. Strio.

Esta obra, la primera en su género que
se publica en los Territorios, está destinada
à poner de relieve, mediante un abundante
material gráfico y literario, la historia edu-
cacional de Misiones.

Se cuenta entre los amigos de la educa-
ción por acciones de diez p. m. con opción à
un ejemplar o su reembolso íntegro después
de la venta.

El beneficio que hubiera será destinado à
la creación de bibliotecas escolares circulan-
tes para niños.
Nota.—Los interesados pueden dirigirse à
la Comisión organizadora en San Javier
(Misiones) o subcomisión Posadas.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre
de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación
Bs. Aires a las 6.30 a. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires
à Asunción à las 6.30 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación
Bs. Aires a las 10.47 p. m.

Lunes: Internacional de Asunción à
Bs. Aires à las 5.50 p. m.
Jueves: A Concordia, combinación
Bs. Aires a las 6. a. m.
Sábado: A Concordia combinación
Bs. Aires a las 8.50 p. m.

"Marmolería y Lapidaría" ACADEMIA de MÚSICA

Alejandro Mercanti

ADHIERE DESDE EL 1º DE MARZO

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monu-
mentos.

Se hacen adornos para frentes à
gusto de los interesados. Hay en de-
pósito columnitas para parapochos.

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano
e instrumentos de cuerda.—Leción alternan-
te honorarios módicos.—Clases en la Academia
y à domicilio, atendida personalmente por
los profesores José Amorós y Alfredo
Martini.—Calle Colón entre San Martín
y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instru-
mentos misioneros.
Representantes entre otras marcas de los
afamados pianos "Geisler" construidos ex-
presamente para estas latitudes, los que ofre-
cemos al público gratificados y en inmejora-
bles condiciones de economía y facilidad.

"TONICO PATICO"
Farmacia "Misiones".

Establecimiento Gráfico

"ALBERDI"

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas
clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta,
sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y administración

DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Ter-
ritorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nitidas. Pre-
cios económicos: Se atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan
acompañados de su import.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, à 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos e Investigaciones de Misiones

Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
"Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA
DE LAS MISIONES